講演についてのご意見・ご感想	
共通	・大変貴重な時間になった。
	・このような講演をもっと増やして欲しい。
	・初めて参加してよかった。
	・大変勉強になった。参考になった。
	・賛助員として入会したが、会員の熱意に打たれた。今後も力になりたい。
	・この問題の現実と、現在の親子、家族問題について考えられること、できることは何かということを、自分の立場から見るきっかけになった。親も子もそれぞれを個人として捉えられたらと思った。
	・連れ去り、面会拒否をした人に対する教育、地域社会のサポートが必要。
	・国内法、世論を変えなければ、引き離す側の意識も変わらない。広い視野に立って問題解決を考えることが大切。
	・とても参考になった。いかに実行するか、いかに実行できる社会システムを構築するかが課題だと思う。
第1部	・この問題は、現在の日本社会を反映した深刻な問題だと思う。一刻も早〈解決を望む。
	・実態調査報告はゆっくり丁寧な説明で分かりやすかった。
	・実態調査報告は、今後有効に活用されることを期待する。裁判所にも送付、説明して欲しい。
	・素晴らしい内容だった。大変貴重で有用なデータだと思った。
	・この報告書は質が高いので、各マスコミに取り上げてもらえるよう働きかけが必要。
	・とてもよくまとまっていると思った。興味深い内容なので、引き続き調査継続を希望する。このような当事者のデータを集積しているデータバンクは他にないと思うので、範囲を広げて調査して欲しい。
	・このデータは、当事者はもちろん納得するものだが、当事者以外に理解してもらうことに役立つと思う。
第2部	・質が高くいい内容だった。
	·青木先生の講演は興味深かった。アメリカでは確立されたプログラムがあるのに、日本に取り入れられないのが不思議だ。
	・青木先生の講演では、「引き離しをした妻を許せるか」が大事と分かった。
	・参考になった。今後の面会交流で活用させていただく。
	·大変勉強になった。最後の詩「IF」は大切な精神だと思う。
	·「IF」の詩、感動した。
	・現状でアメリカと日本の差を感じる。今後の円滑な面会交流に向けて勉強になった。
	・アメリカの親教育の内容など、非常に興味深かった。
	・海外の事情につき、紹介いただけたのは非常に興味深かった。
	・分かりやすい講演で、日本のこれからの指針になると思った。